

La lionne qui souffrait depuis quelques semaines déjà est finalement morte le lundi 30 avril 2018.

« Une lionne est morte au jardin zoologique de Mvog-Betsi à Yaoundé. Elle est décédée le 30 avril dernier, des suites d'une infection virale à Parvo-virus », a indiqué le mardi 01 mai le délégué régional des forêts et de la faune du Centre.

La nouvelle s'est rapidement répandue que la fauve a été tuée par un virus qui peut être transmis de l'animal à l'homme.

« Il convient de noter que ce virus, bien que hautement pathogène chez les carnivores, n'est pas zoonotique. Il n'y a donc aucun risque de transmission dudit virus à l'homme. Toutes les dispositions nécessaires ont été prises pour préserver la santé des autres lionnes sur le site », précise l'autorité.

Créé en 1951 et Situé au cœur de la capitale politique du Cameroun, le jardin zoo-botanique de Mvog-Betsi est un espace qui offre une diversité d'espèces. Ce site fut d'abord aux mains des particuliers jusqu'à ce qu'il soit transféré aux mains de l'État du Cameroun en 1971. C'est ainsi que l'État va faire de ce lieu, un centre d'exportation et de tourisme.